

CANTABRIA

La ronda 'Las Fuentes' ganó el concurso de marzas de Reinosa

01.03.2010 - ANA GARCIA/ARMINIO REINOSA/TORRELAVEGA.

La ronda 'Las Fuentes' fue la ganadora del concurso de marzas celebrado ayer en la plaza de España de Reinosa, el más tradicional de la región, al que concurrieron siete agrupaciones de mayores y una de jóvenes de entre 12 y 16 años. Esta última, 'La Joyanca', es un grupo que parece querer continuar la tradición de las Marzas, últimamente con poco predicamento entre los jóvenes.

A las seis de la tarde se inició la fiesta con un reparto de vino caliente organizado por la Asociación de Mujeres a los cientos de personas que se dieron cita en la plaza. Cada ronda, como es habitual desde 1963, cantó 'Marzo florido', 'Los sacramentos de amor' y una canción campurriana de libre elección. Las normas lo establecen así para evitar la introducción de nuevas tonadas ajenas al canto popular y conservar así las letras del auténtico canto de marzas.

Al finalizar el concurso, grupos de marceros recorrieron las calles de Reinosa cantando las marzas y reviviendo una tradición que año tras año se celebra el último día del mes de febrero congregando a numeroso público.

La ronda 'Las Fuentes', la ganadora, está formada en su mayoría por integrantes de los coros 'Ecos del Ebro', una de las agrupaciones folclóricas de más tradición en la región. Ellos se llevaron el primer premio, dotado con 300 euros, y después quedaron clasificadas las rondas 'El Liquerucu', 'Pico Cordel', 'Midiaju', 'Los Peques', 'La Pozona' y 'Los Campurrianos'. Entre todas se repartieron 2.000 euros en premios.

Recorrido en Torrelavega

En la capital del Besaya la tradición fue seguida por más de un centenar de personas que participaron en el canto de las marzas por las calles de Torrelavega, organizado por la Asociación Ronda Marcera, dirigida por Raúl Castillo Díaz.

El colectivo inició su recorrido a las seis y media de la tarde en la Residencia San José, para después dirigirse a los barrios de Nueva Ciudad y Covadonga.

A continuación, tuvo lugar el acto central junto al Ayuntamiento, que incluyó el diálogo entre la alcaldesa y el pregonero, así como el nombramiento de Marcero Mayor, que este año recayó en José Luis Rivera 'Chiqui'.

Finalmente, la ronda actuó en la iglesia de La Asunción, la plaza Baldomero Iglesias y la fuente de Cuatro Caminos, donde se sirvió un aperitivo y tuvo lugar la despedida.

El ancestral canto de bienvenida a la primavera también se llevó a cabo, durante el fin de semana, en varios colegios y el pueblo de Viérnoles. Hoy tendrá lugar en la iglesia de la localidad de Tanos, a partir de las ocho de la tarde.



La ronda 'Las Fuentes', ganadora en Reinosa. :: ANA GARCIA